

Bütgenbach, den 21.09.2018

Am Donnerstag, den 21. September, besuchten die Schüler des 2. Schuljahres den Imker Robert Heck aus Berg.

Zu Fuß ging es von der Schule aus, über die Staumauer bis zum Imker.

Dort gab es viele interessante Erklärungen zum Aussehen der Biene und deren Tätigkeiten. Wir durften uns alle einen Imkeranzug anziehen und damit ganz nah an die Bienen herangehen.

Natürlich durften wir etwas Honig probieren.

Es war ein ganz toller Nachmittag.

*Die Kinder des 2. Schuljahres*



